

LA RIQUEZA DEL CORAZON

Mateo 6:21 porque donde **esté tu tesoro**, allí estará también tu **corazón**.

En esta ocasión estaremos analizando este pasaje de la biblia, en el cual nos invita a reflexionar ¿Cuál es la profusión de nuestro corazón? ¿Qué tipo de corazón estamos entregando hacia nuestro Dios? Y ¿Cómo lograr tener una vida conforme al corazón de Dios?

Te invito a meditar y analizar este pasaje de la biblia el cual estoy seguro que será de gran bendición para nuestras vidas.

Introducción: En el texto de Mateo 6:21, podemos hacer énfasis en palabras clave para nuestro estudio los cuales resaltan la palabra Tesoro y Corazón.

Claramente nos menciona “**Donde esté tu tesoro**” la palabra **Tesoro** en el griego significa θησαυρός “**thesauros**” esto da como resultado a depósito, riqueza.

Por lo tanto, podemos afirmar que el tesoro hace menciones a las cosas materiales, y como usted y yo sabemos. Las cosas materiales no duran lo suficiente.

Para el pueblo de Israel dentro de su contexto cultural podemos apreciar que ellos consideraban las “**Telas**” como algo de valor, un tesoro. Pero lamentablemente la polilla arruinaba estas telas, dejándolas obsoletas, lo mismo acontecía con los metales el Oxido arruinaba este material. Por lo que claramente nos podemos dar cuenta que los tesoros en esta vida terrenal no son lo suficientemente duraderos o bien no podemos conservarlos mucho tiempo, ya sea por su duración o por que puede venir el ladrón y robarnos. Por eso es importante pensar en los tesoros usados para la gloria de Dios, ya que es una inversión en el cielo, donde tendrá una duración eterna.

Por lo tanto, en la manera que usemos las riquezas, eso nos podrá afirmar que tipo de corazón tengamos.

Siguiendo la lectura en el libro de Mateo 6:21 “**Allí estará tu corazón**” vemos el significado de corazón en el idioma griego. La palabra corazón en el griego; **Καρδιά** “**kardía**” esto da entendernos que su raíz es el pensamiento o los sentimientos. En pocas palabras lo que podamos tener en nuestra mente.

En nuestra cultura el corazón está relacionado con la vida afectiva “**El corazón ama o aborrece**”

En el hebreo el **Corazón** significa “ **Leb לב** “ la raíz de esta palabra es la memoria, el espíritu y la conciencia.

Para Israel el corazón tiene un sentido más amplio, ya que el corazón es lo que se encuentra “**en lo más interior**” “**en lo profundo de nuestros pensamientos**”. Por lo que el corazón se relaciona con el pensamiento, el razonamiento y nuestra conciencia y espíritu conforme a lo que hacemos o pensamos.

En la biblia encontramos el siguiente pasaje en

Pro 4:23 Y sobre todas las cosas, cuida tu mente, porque ella es la fuente de la vida.

Nuestro Dios nos pide cuidar la mente, porque es la fuente de nuestro andar y caminar. **Es la Vida.**

1- **¿Cuáles son las consecuencias de tener un corazón vacío o terrenal?**

Como acabamos de ver porque del corazón mana la vida, tener un corazón terrenal nos causa.

A) Problemas con nuestra vida Espiritual.

a) En la Comunión con Dios y su crecimiento.

Cuando una persona tiene un corazón terrenal, literalmente solo va a estar pensando en lo terrenal en los negocios, por lo que lo vuelve distraído, vulnerable al desánimo por lo cual puede volverse un Cristiano Tibio. (Apocalipsis 3:15-16).

Estoy enterado de todo lo que haces, y sé que no me obedeces del todo, sino sólo un poco. ¡Sería mejor que me obedecieras completamente, o que de plano no me obedecieras! Pero como sólo me obedeces un poco, te rechazaré por completo. (traducción TLA).

b) Falta de confianza en Dios.

Cuando el cristiano se empieza a preocupar por lo terrenal, únicamente se concentra únicamente en sus negocios, sus posiciones o bien en su riqueza, pero lamentablemente deja las cosas espirituales, viviendo con inseguridad y temor. (Mateo 6:19-21).

No traten de amontonar riquezas aquí en la tierra. Esas cosas se echan a perder o son destruidas por la polilla. Además, los ladrones pueden entrar y robarlas.

Es mejor que amontonen riquezas en el cielo. Allí nada se echa a perder ni la polilla lo destruye. Tampoco los ladrones pueden entrar y robar. Recuerden que la verdadera riqueza consiste en obedecerme de todo corazón. **(Traducción TLA).**

2- **¿Cómo tener más riqueza en nuestro Corazón?**

Para tener un corazón puro, agradable a Dios debemos de tener en cuenta que tenemos que depositar nuestra confianza, nuestra vida para con Dios, acercarnos a él, pero, sobre todo, llevar ciertos puntos para lograr tener riqueza en nuestro corazón.

A) Perseverando en la Doctrina.

No olvidando que tenemos que perseverar en la oración, en la lectura, en la comunión con Dios, en la unidad con nuestros hermanos y llevando frutos espirituales.

a) Perseverando en la oración

(Mateo 26:41) No se duerman; oren para que puedan resistir la prueba que se acerca. Ustedes están dispuestos a hacer lo bueno, pero no pueden hacerlo con sus propias fuerzas. (traducción TLA)., (1 Tesalonicenses 5:17), (colosenses 4:2).

b) Perseverando en la vida cristiana

(Hechos 2:42) Y perseveraban en la doctrina de los apóstoles, en la comunión unos con otros, en el partimiento del pan y en las oraciones. (Traducción reina Valera 1960).

B) Viviendo conforme al espíritu.

Dejar que el espíritu santo guie nuestras vidas, dejar que el espíritu santo guie nuestros pensamientos, guie nuestra vida, pero sobre todo dejar que Cristo more en nosotros.

(Galatas 5:22-25) Mas el fruto del Espíritu es amor, gozo, paz, paciencia, benignidad, bondad, fe, mansedumbre, templanza; contra tales cosas no hay ley. Pero los que son de Cristo han crucificado la carne con sus pasiones y deseos.

Si vivimos por el Espíritu, andemos también por el Espíritu.

a) vivir según los dones del espíritu.

- **Don de la sabiduría**

El mismo Jesús nos dijo: *“Mas cuando os entreguen, no os preocupéis de cómo o qué vais a hablar. Lo que tengáis que hablar se os comunicará en aquel momento. Porque no seréis vosotros los que hablaréis, sino el Espíritu de vuestro Padre el que hablará en vosotros”* (Mt 10, 19-20).

- **Don del entendimiento**

Les daré un corazón para que me conozcan, pues yo soy el SEÑOR. Ellos serán mi pueblo y yo seré su Dios, porque volverán a mí de todo corazón. (Jer 24,7).(Traducción nueva versión internacional)

- **Don del consejo**

Saber orientar y escuchar (Isaias 11:3-4)

Y le hará entender diligente en el temor de Jehová. No juzgará según la vista de sus ojos, ni argüirá por lo que oigan sus oídos; sino que juzgará con justicia a los pobres, y argüirá con equidad por los mansos de la tierra; y herirá la tierra con la vara de su boca, y con el espíritu de sus labios matará al impío.

- **Don de la fortaleza**
(apocalipsis 2:10) Biblia Reina Valera 1960 No temas en nada lo que vas a padecer. He aquí, el diablo echará a algunos de vosotros en la cárcel, para que seáis probados, y tendréis tribulación por diez días. Sé fiel hasta la muerte, y yo te daré la corona de la vida.

En conclusión.

Debemos de esforzarnos por trabajar más en nuestra vida espiritual, cosechar frutos espirituales y vivir conforme a la voluntad de Dios. Te invito analizar y responder las siguientes preguntas

¿Cómo estoy trabajando en mi vida espiritual?

¿Cómo estoy trabajando en mi congregación?

¿Cómo puedo ayudar a otras personas a invitar a seguir a Jesús?

¿tenemos un corazón conforme a lo que nos pide Dios?

¿Cuánta riqueza hay en nuestro corazón?